

# RCEME



# GEMRC

## Cplc JJD Beaumont, CD

Après 16 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) ainsi que du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le caporal-chef (cplc) Daniel Beaumont prendra sa retraite le 8 août 2024.

En 2007, le cplc Beaumont s'inscrit dans les FAC en tant que technicien EO. Après avoir terminé son instruction de base à Saint-Jean, il est affecté à la BFC Borden en vue de l'obtention de son NQ3. Après avoir terminé son NQ3, le cplc Beaumont est affecté à la compagnie de maintenance du GS 5 Div CA Gagetown, où il obtient son NQ4 avant de retourner à Borden pour décrocher son NQ5.

Une fois qualifié, le cplc Beaumont suit de multiples cours pour obtenir les qualifications nécessaires du CQS, ce qui lui a permis de se qualifier sur plusieurs plateformes de PTT et de terminer le cours de maintenance du SCT du Leopard C2. En 2012, le cplc Beaumont met à profit sa qualification liée aux Leopard pendant son affectation à l'Esc C, RDC, au Dét Gagetown, où il est immédiatement envoyé pour suivre l'instruction sur la FDV Leopard 2 afin d'assurer la maintenance du nouveau parc de chars entrant en service.



Après trois ans au sein de l'Esc C, le cplc Beaumont est réaffecté à la compagnie de maintenance en 2015. Toutefois, il y reste très peu de temps, car il est promu au grade de cplc en 2016. À la suite de sa promotion, il est affecté au 2 EEA, au Québec. Pendant son affectation au 2 EEA, le Cplc Beaumont contribue à appuyer le Sommet du G7 dans le cadre de l'opération CADENCE en 2018 et il participe au déploiement de l'opération PRESENCE cette année-là également.

En 2019, après trois ans au Québec, le cplc Beaumont revient à Gagetown, où il reprend ses fonctions liées aux chars au sein de l'Esc C, RCD. Il y reste un an avant d'être réaffecté à la compagnie de maintenance en 2020. Après sa libération des FAC, le cplc Beaumont prévoit rester dans la région et devenir travailleur autonome au sein de sa propre entreprise.



# RCEME



# GEMRC

## MCpl JJD Beaumont, CD

After 16 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Daniel Beaumont will retire on 08 August 2024.

MCpl Beaumont joined the CAF as an EO Technician in 2007, after completing basic training in Saint-Jean they were off to CFB Borden to complete their QL3 course. Upon completion of their QL3, MCpl Beaumont was posted to 5 CDSG Gagetown Maintenance Company where they completed their QL4 training before going back to Borden to complete their QL5. Once qualified, MCpl Beaumont was offered multiple OSQ courses becoming qualified on multiple RWS platforms and completing Leopard C2 FCS Maintenance. In 2012 MCpl Beaumont would put the Leopard qualification to use while being posted to C Sqn RCD Det Gagetown where he was also immediately sent to complete Leopard 2 FOV training to maintain the new fleet of tanks coming into service.

After 3 years with C Sqn, MCpl Beaumont was posted back to Maintenance Company in 2015, it would only be a short stay as they were promoted to MCpl in 2016 and posted to 2 AES in Quebec. While at 2 AES, MCpl Beaumont supported the G7 Summit on Op CADENCE in 2018 as well as deployed on Op PRESENCE also in 2018. In 2019, after 3 years in Quebec, MCpl Beaumont came back to Gagetown, returning to the tanks with C Sqn RCD where they would stay for a year before being posted back to Maintenance Company in 2020.

Upon release from the CAF, MCpl Beaumont plans on staying in the area and becoming self employed with their own business.

